

16 Provinces

Haut-Ogooué/Département de la Sébé-Brikolo/Caravane de solidarité Pour un département " fort, dynamique et solidaire "

F.B.E.M
Okondja/Gabon

RASSEMBLER les fils du département de la Sébé-Brikolo (Haut-Ogooué) autour d'actions communes, et leur faire (re) découvrir les richesses du terroir. Ce sont, entre autres, les objectifs de la "Caravane de solidarité" menée la semaine écoulée dans les quatre cantons de ce département, au district de Lékori, comme dans la commune d'Okondja. L'événement est à l'initiative d'un fils de la localité, Mathias Otounga Ossibadjou, membre du bureau politique du Parti démocratique Gabonais (PDG), par ailleurs ministre des Sports, du Tourisme et des Loisirs. Il s'est agi, pour lui et son équipe d'organisation, de prendre 240 participants, afin qu'ils nettoient les villages de



Photo : F.B.E.M/ L'Union

Ici, des jeunes en action au district de Lékori, dans le cadre de la caravane de solidarité...

leur contrée en journée. Une fois la nuit tombée, ce beau monde se rassemblait autour de feux de camp pour se replonger dans le mode de vie ancestral, aujourd'hui en déclin. Cela passait par l'écoute d'un conte, des discussions en langues vernaculaires, des jeux traditionnels, la pra-

tique de danses, etc. Un bain culturel qui a fortement plu aux concernés. Il faut dire qu'à travers cette initiative, Mathias Otounga Ossibadjou visait aussi à lutter contre « la perte des valeurs culturelles chez de nombreux jeunes, du fait de l'exode rural. » D'où ce concept qui incite,



Photo : F.B.E.M/ L'Union

...et là, au village Alanga.

dans une certaine mesure, cette tranche de la population à repartir au village une fois les vacances scolaires arrivées, pour y faire "une sorte de pèlerinage". Le but ultime : « avoir un département fort, dynamique et solidaire », ont expliqué les organisateurs.

La caravane a enfin contribué au rayonnement des villages de la Sébé-Brikolo, en les exposant à des dizaines de visiteurs au quotidien. C'est ainsi que les 3/4 des participants affectés dans un canton étaient issus d'une tout autre circonscription. Un mécanisme qui a, là aussi,

permis de belles rencontres. Le cas du jeune Gédéon Lendjondjo, originaire du canton Léobi Leya, qui a pu retrouver un de ses amis du cours préparatoire dans le département de Lékori où il a été affecté, douze années après s'être perdus de vue.

Ngounié/Département de la Douya-Onoye/Mouila/Projet "Training my generation Gabon 5000"/Domaine informatique...

La première vague de candidats en formation

K.A.D.
Mouila/Gabon

DANS le cadre de la mise en œuvre du "Training my generation Gabon 5000", un projet qui vise à former des jeunes en informatique, 140 candidats âgés de 17 à 35 ans sont en apprentissage depuis quelques jours au lycée technique Nyonda Makita de Mouila.

Dispensée gratuitement par des enseignants de l'Institut africain d'informatique (IAI), cette formation permettra à ses bénéficiaires d'accéder à l'usage de l'ordinateur. L'objectif étant d'atteindre 5000 jeunes Gabonais dans l'ensemble du territoire national. Selon le formateur en chef du centre TMG Gabon 5000, Sébastien Likuté Tokwawawa, « les cours se déroulent en six rotations par jour et tout se passe bien pour le moment.

Nous avons atteint le quota pour la première partie de la formation qui a débuté le 21 août dernier pour prendre fin le 25 septembre 2017.» La seconde phase débutera, elle, vers fin septembre. Aussi, les inscriptions se poursuivent-elles à l'unique centre du lycée technique Nyonda Makita. « Il faut tout de même relever que c'est une formation enrichissante, parce que le programme est conçu par les spécialistes de l'IAI.

Comprenez que ce sont des spécialistes de la formation en informatique au Gabon, un programme véritablement fondamental dans le genre qui donne la base de l'informatique aux débutants et permet d'acquérir des notions devant les mener loin», a indiqué M. Likuté Tokwawawa. Précisant que la formation ne s'arrêtera pas à l'initiation, d'autant qu'elle vise à former des assistants en informatique. Pour réaliser ce défi, six formateurs ont

été retenus pour dispenser les enseignements se rapportant à cette discipline. Les cours se déroulent sous la forme de modules. C'est ainsi que tout au long de leur formation, les participants se familiariseront avec la prise en main de l'outil informatique, l'initiation au système d'exploitation Windows, les logiciels de traitement des textes que sont Microsoft World et Excel. Ils aborderont également l'usage de l'Internet et du courrier, de

même que la messagerie électronique. A noter que le niveau requis pour ces apprenants va de la classe de 4e des lycées et collèges, au niveau du supérieur. Mis en place par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, le programme "Training my generation Gabon 5000" est financé par l'opérateur de téléphonie mobile Airtel Gabon, avec le concours de l'Unesco et l'IAI, rappelle-t-on.

... et vie des entreprises/Pari mutuel urbain (PMU)

Un parieur empoche cinq millions de francs !

K.A.D.
Mouila/Gabon

LE 28 août dernier, au siège du Pari mutuel urbain (PMUG) de la province de la Ngounié, à Mouila, un chèque de cinq millions de francs a été remis par le responsable commercial, Hugues Nguema, à un parieur qui a requis l'anonymat, pour avoir aligné cinq chevaux dans l'ordre, lors d'une course hippique rudement disputée, le 8 août 2017.



Photo : D.R

Le responsable commercial, Hugues Nguema, heureux d'enregistrer...

nancière, due entre autres à la baisse du prix du baril de pétrole. Une manne qui va alors lui permettre, entre autres, de s'occuper de sa progéniture en lui fournissant tout le nécessaire pour la prochaine année scolaire. Ce passionné des courses de chevaux depuis la créa-

tion du PMUG en 1993, n'hésite pas un seul instant, quand il n'est pas occupé, à faire quelques combinaisons chez un délégué. D'ailleurs, la course remportée à la suite de plusieurs autres vainqueurs dans le pays, est sa quatrième couronne. Après



Photo : D.R

... un nouveau gagnant à Mouila.

les trois précédentes qui lui ont permis d'empocher respectivement plus de six millions, sept millions et dix millions de francs. Les cinq millions obtenus récemment l'ont été à partir d'un type de jeu, le quinté, après avoir déboursé la modique somme de 500 francs.

« Je crois aux conseils des délégués, ajoutés à mes propres choix. Il arrive que j'obtienne de petites sommes. Sauf que là, les cieux ont été cléments à mon endroit », a laissé entendre le gagnant de la ville de Mouila. Le responsable commercial, Hugues Nguema, s'est

réjoui de ce qu'à chaque méga-cagnotte, il y a au moins un gagnant pour des montants variés. Ce qui laisse présager que le travail commercial se fait de façon convenable sur le terrain. C'est pourquoi, il a vanté le mérite des délégués, ces collaborateurs qui officient dans les kiosques, tout comme il a félicité l'heureux gagnant. « Les vendeurs dans les kiosques ne sont pas mis de façon hasardeuse, ils suivent une formation adéquate à l'agence et il y a des recyclages, au point que leurs conseils profitent aux clients (...). Aujourd'hui, on se rend compte que cette orientation porte ses fruits, parce qu'on fait davantage de gagnants et plusieurs témoignages sont édifiants », a encore déclaré M. Nguema.